



Inauguran la III edición del **curso de Protocolo**

El director de protocolo de la Fundación Premios Príncipe de Asturias, Carlos Fuente Lafuente, fue el encargado de pronunciar la lección inaugural de la tercera edición del Curso de Protocolo, Comunicación e Imagen Corporativa, que comenzó la semana pasada. Carlos Fuente, que pronunció una conferencia bajo el título *Tiempos de Protocolo, tiempos de creatividad en la organización de eventos*, fue presentado por el decano de la Facultad de Psicología osé Carlos Sánchez García. Esta tercera edición se desarrollará los viernes y los sábados hasta el 9 de julio. / ALMEIDA

